



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL SEPTIEMBRE 28 DE 2012 - 152

Redacción: Carlos Cortés Caballero

MODELO DE SALUD.

“A QUE MODELO DE SALUD ES EL QUE ASPIRAMOS LOS MEDICOS DEL PAIS”

Uno que responda por la salud como derecho fundamental tutelado por el Estado; al que todos los colombianos, sin distingo alguno, puedan acceder fácilmente; que proporcione atención oportuna y eficiente, humanizada sin intermediarios que la entorpezcan , y la encarezca; que se preocupe por el tratamiento de la enfermedad, pero que tenga como prioridad su prevención y promoción de la salud; en fin, que asegure la satisfacción de los usuarios, como también la de los prestadores directos de los servicios.

Tomado de QUE MODELO SE REQUIERE. Fernando Sánchez Torres. El Tiempo; Sábado 22de Septiembre; pág. 25

En el articulo completo citado se habla de deshumanización; aunque no deseo entrar a analizar las causas de ésta, ni a buscar culpables, si me parece interesante a propósito de un artículo de la revista The Economist – septiembre 8th de 2012- recordar que según investigadores del MIT nuevos estudios arrojan evidencias sobre “ que hace a los humanos más humanos” inicialmente desde el punto de vista morfológico y me imagino que más tarde lo localizaran genéticamente, desde el punto de vista del comportamiento.

NUESTROS HOSPITALES.

“Resulta paradójico que, en momentos en que la crisis de la salud es más que evidente y voces autorizadas advierten sobre el eventual colapso del sector hospitalario , dieciséis clínicas y hospitales colombianos aparezcan clasificados entre los 40 mejores de Latinoamérica en el escalafón elaborado por cuarto año consecutivo por la revista América Economía.”

Tomado de el Editorial de El Tiempo; Jueves 13 de Septiembre de 2012.

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA NO EXIGIRÁ REQUISITO DE FIDELIDAD PARA PEN-

SIONES DE INVALIDEZ Y DE SOBREVIENTES.

La Sala de Casación Laboral advirtió que no seguirá exigiendo el requisito de fidelidad para acceder a las pensiones de invalidez y de sobrevivientes.

(TOMADO DE AMBITO JURIDICO No 352-20 DE AGOSTO AL 2 DE SEPTIEMBRE, PAG 1).

PREGUNTAS.

“ Hay mucho burro metido en la política?

Si, desgraciadamente si, aunque también es cierto que los políticos reflejan bastante la sociedad. Es decir, los políticos no son extraterrrestres sino que salen del medio en el que viven”. Tomado de 15 entrevista de Pastor Virviescas al politólogo español Manuel Alcántara.

SABIA USTED QUE?

El dengue se ha multiplicado por 30 en los últimos 50 años. Hay 100 millones de nuevas infecciones anuales.

(TOMADO DE EL TIEMPO- DOMINGO 2 DE SEPTIEMBRE DEL 2012).

SIMPOSIO INTERNACIONAL DE GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA DEL GRAN SANTANDER-2012

Se realizará en el club Campestre de Bucaramanga, durante los días 25 al 27 de octubre próximo.

Mayores informes al siguiente correo ginecologia.asog@gmail.com